

Wien, 3. Februar 2023

Sehr geehrte Maturantinnen und Maturanten!

Schon in wenigen Monaten werden Sie mit der Reife- bzw. der Reife- und Diplomprüfung eine wichtige Etappe in Ihrem Leben erfolgreich abschließen. Herzliche Gratulation bereits jetzt dazu!

Anschließend steht Ihnen vieles offen. Die Entscheidung jedoch, welchen Weg Sie persönlich einschlagen werden, ist nicht immer einfach. Dennoch bin ich mir sicher, dass sich manche von Ihnen schon jetzt für ein bestimmtes Studium oder einen Beruf entschieden haben. Ich hoffe, dass Sie damit den für Sie richtigen Kurs eingeschlagen haben und bin davon überzeugt, dass Sie in Ihrer schulischen Laufbahn gelernt haben, wie und wann Sie die Richtung – sollte es nötig sein – anpassen.

Jene, die sich noch nicht festgelegt haben, darf ich ermutigen: Werden Sie Lehrer/in! Alle Informationen zum Beruf Lehrer/in, zur Ausbildung und vieles mehr finden Sie auf www.klassejob.at. Informationen zum Aufnahmeverfahren und einige Facts zum Lehrberuf sind im Anhang für Sie zusammengestellt.

Für welchen Weg Sie sich auch nach dem erfolgreichen Abschluss Ihrer Schullaufbahn entscheiden – ich wünsche Ihnen alles, alles Gute!

Ihr

Martin Polaschek



ao. Univ.-Prof. Dr. Martin Polaschek

Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung

PS: In diesen Wochen laufen an den Hochschulen die Anmeldungen für das Aufnahmeverfahren zum Lehramtsstudium. Wenn Sie einen „Klasse Job“ anstreben, dann registrieren Sie sich jetzt für dieses Verfahren.